


















Em 5 de jan. de 2022, à(s) 15:11, ana dorinda carballeda adsuara 
<anaadsuara@gmail.com> escreveu: 
 
>>>>>>>Prezada Thelma, 
 
>>>>>>> Li a exposição de motivos para Ajuizamento das ações judiciais de 
interesse dos associados da Anpprev, que   me foi apresentada na data de 
hoje, pela Dra. Renata Amancio, do escritório Motta, e entendo que essas 
ações são pertinentes e de interesse associativo. 
 
>>>>>>> Assim, reitero minha concordância com a realização, por essa 
presidência, da AGE, visando consultar os associados quanto à concordância 
ou não com o seu ajuizamento. 
 
>>>>>>> Coloco-me à disposição dessa Douta Presidência para o que 
necessitar, e para alguma providência mais que se fizer necessária, lembrando 
que estou recuperando-me de um procedimento cirúrgico realizado dia 21/12, e 
estarei retornando plenamente às atividades em 13/01. 
 
>>>>>>> Um abraço 
 
>>>>>>> Ana Dorinda 
 
>>>>>>> Enviado do meu iPhone 
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